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PRESIDENTE: Muy buenas tardes Policía Nacional, Muy buenas 
tardes a todas las personas que nos acompañan en el recinto 
del Concejo de Bucaramanga, señor secretario por favor 
hacer el primer llamado a lista. 
 
SECRETARIO: Buenas tardes señor presidente, ingeniero José Luis 
por favor me confirma si hay transmisión y si ya se está 
grabando, Ingeniero José Luis. 
 
Ok, el ingeniero me comenta que si está bien la transmisión y 
se está grabando, Buenas tarde señor presidente, Buenas tardes 
a todos los concejales presentes en este momento en el recinto 
del Concejo Municipal de Bucaramanga, igualmente buenas tardes 
al Doc. William Niño director del INDERBU, quien también está 
presente en este momento en el recinto y buenas tardes a la 
gloriosa Policía Nacional de Colombia quien siempre nos 
acompaña, primer llamado a lista señor presidente hoy 26 de 
febrero 2024, 1:17 pm.  
 
GUSTAVO ADOLFO ARDILA AYALA: Presente. 
 
OSCAR MAURICIO ARENAS VALDIVIESO: Presente.  
 
LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: Buenas tardes para usted señor 
secretario, honorables concejales, unidades de apoyo, fuerza 
pública, funcionarios de la administración, al director del 
INDERBU, presente. 
 
JAVIER AYALA MORENO: Buenas tardes para todos. presente 
secretario. 
 
ELKIN YESID BELLO PEÑA: Presente. 
 
LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: Buenas tardes secretario, un 
saludo para todos, toda la gente hoy analizando el proyecto 
para saber si hay viabilidad positivo o negativo, estamos aquí 
atentos a la plenaria presente secretario. 
 
JOSE DAVID CAVANZO ORTIZ:  Buenas tardes, presente. 
 
ANDRES FELIPE DIAZ AREVALO: Presente Secretario. 
 
OSCAR JAVIER DIAZ LAYTON: Secretario buenas tardes, a todos 
los concejales un saludo muy especial, también enviarle un 
saludo muy especial a mi amigo Nilson Rojas, que hace parte de 
las unidades de apoyo mías, persona que representa  la gente 
de color  de mi país , de mi ciudad, de mi departamento y bueno 
para mi es un honor tenerlo trabajando conmigo representando a 
esa población que tanto lo necesita  a la población 
afrodescendiente, Oscar Días del partido conservador, presente 
señor secretario.  
 
JORGE EDGAR FLOREZ HERRERA: Muy buenas tardes señor secretario, 
a todos los concejales, a Daniela, a los demás presentes en 
esta plenaria del día de hoy, Jorge Flores presente. 
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HENRY GAMBOA VARGAS: Secretario buenas tardes, a mis 
compañeros, a todas las personas presentes, Henry Gamboa 
presente.  
 
ROBÍN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: Buenas tardes señor secretario, 
un saludo para usted, como siempre para la policía Nacional, 
para los amigos del concejo de Bucaramanga, a las unidades de 
apoyo, a todas las personas que siempre están acá, presente 
señor secretario también un saludo a  la mesa directiva, 
presente señor secretario , Dios los Bendiga y  salimos 
pequeños en el cuadro, presente señor secretario.  
 
DIEGO ARMANDO LOZADA TRUJILLO: Buenas tardes, Diego Lozada, 
presente. 
 
CAMILO ANDRES MACHADO ARDILA: Muy buenas tardes, presente. 
 
NELSON MANTILLA BLANCO: Presente. 
 
 
CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: Buenas tardes compañeros hoy 26 de 
febrero preguntando si ya Carlos Barajas devolvió su 
computador, si no lo ha devuelto solicitar a los órganos de 
control que por favor le compulsen copias, de pronto buscar en 
las casas de empeño o algo de pronto quizás quién sabe dónde 
esté, pues se le perdió y alguien lo pudo haber encontrado, 
pero bueno espero que aparezca, Presente. 
 
TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: Presente. 
 
CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: Buenas tardes para todos, 
presente señor secretario. 
 
DANIELA TORRES ZARATE: presente señor secretario. 
 
SECRETARIO: Señor presidente le informo que el primer llamado 
a lista lo han contestado 19 honorables concejales, existiendo 
quórum decisorio y deliberatorio. 
 
PRESIDENTE: Como hay quórum decisorio, por favor señor 
secretario dar lectura al orden del día. 
 
SECRETARIO:   

ORDEN DEL DÍA 
 

PRIMERO: llamada lista verificación del quórum. 
SEGUNDA: lectura de discusión y aprobación del orden del día. 
TERCERO: Himno de la ciudad de Bucaramanga.  
CUARTO: Tema: Continuación del estudio en segundo debate del 
proyecto de acuerdo número 004 de febrero 14 del 2024, por 
medio del cual se crea e institucionaliza el gran fondo de la 
ciudad bonita, como evento deportivo, recreativo y cultural.  
QUINTO: Lectura documentos y comunicaciones. 
SEXTO: Proposiciones y asuntos varios. 
 
Bucaramanga, fecha lunes 26 de febrero del 2024, lugar en el 
salón de plenaria Luis Carlos Galán Sarmiento del Concejo 
municipal de Bucaramanga, hora 1:00pm, firmado por el 
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presidente el honorable concejal, Elkin Yesid Bello Peña y el 
secretario general Wilmar Alfonso Palacio verano ha sido leído 
el orden del día señor presidente. 
 
PRESIDENTE: En consideración honorables concejales el orden 
del día. 
 
SECRETARIO: Ha sido aprobado el orden del día señor presidente. 
 
PRESIDENTE:  Sigamos con el orden del día, señor secretario. 
 
SECRETARIO:  Tercer punto Himno de la ciudad de Bucaramanga. 
 
PRESIDENTE: Señor secretario continúe con el orden del día. 
 
SECRETARIO: Cuarto punto.  
 
TEMA: Continuación del estudio en segundo debate del: proyecto 
de acuerdo número 004 de febrero 14 del 2024, POR MEDIO DEL 
CUAL SE CREA E INSTITUCIONALIZA EL GRAN FONDO DE LA CIUDAD 
BONITA, COMO EVENTO DEPORTIVO, RECREATIVO Y CULTURAL. 
 
Señor presidente le informo que este proyecto de acuerdo inició 
su estudio el día de ayer domingo 25 de febrero, estudio que 
tuvo que ser suspendido por problemas técnicos, una baja de 
energía no permitió que se reiniciara la UPC de la oficina de 
sistemas del Concejo municipal de Bucaramanga por lo tanto tuvo 
que ser suspendido, le recuerdo también señor presidente, que 
ayer se leyó la constancia de aprobación del proyecto de 
acuerdo en la comisión tercera, también el informe de la 
comisión, el pliego de modificaciones y la ponencia del 
proyecto de acuerdo, la ponencia fue aprobada el día de ayer 
,también se le dio la palabra al ponente como el autor y demás 
concejales que quisieron intervenir en el presente proyecto de 
acuerdo, como también al 
director del Instituto municipal de cultura, quien hoy también 
está presente en el recinto, por lo tanto, quedamos para 
iniciar la lectura del articulado del proyecto de acuerdo, 
señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Señor secretario, leer el articulado, señor 
secretario por favor leer el artículo primero  
 
SECRETARIO: Sí señor presidente 
 
ARTÍCULO PRIMERO:  CREACIÓN. creese e institucionalícese “EL 
GRAN FONDO DE LA 
CIUDAD BONITA” como evento deportivo, recreativo y cultural 
cuyo objeto es fomentar la participación de ciclistas locales, 
departamentales y nacionales. 
 
 ha sido leído el artículo primero original del proyecto de 
acuerdo señor presidente. 
  
PRESIDENTE: Aprueban el artículo primero honorables 
concejales. 
 
SECRETARIO: Ha sido aprobado señor presidente. 
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PRESIDENTE: Señor secretario leer el artículo segundo. 
 
SECRETARIO:  ARTÍCULO SEGUNDO: REALIZACIÓN. “EL GRAN FONDO DE 
LA CIUDAD 
BONITA” se realizará en una fecha estimada por la 
administración municipal, que en coordinación con demás 
autoridades del municipio fijarán, fecha para su celebración 
anual. 
 
ha sido leído el artículo segundo original del proyecto de 
acuerdo señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Aprueban el artículo segundo honorables 
concejales. 
 
SECRETARIO:  Ha sido aprobado el artículo segundo original del 
proyecto de acuerdo señor presidente. 
 
PRESIDENTE: señor secretario por favor leer el artículo 
tercero. 
 
SECRETARIO:  ARTÍCULO TERCERO: AVAL, El instituto de recreación 
y deporte de Bucaramanga INDERBU buscará el aval de la liga de 
ciclismo de Santander y de la federación Colombiana de ciclismo 
y gestionará que EL GRAN FONDO DE LA CIUDAD BONITA tenga el 
reconocimiento como actividad competitiva y participativa a 
nivel nacional. 
 
 ha sido leído el artículo tercero original del proyecto 
acuerdo señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Aprueban el artículo tercero honorables 
concejales. 
 
SECRETARIO: Ha sido aprobado el artículo tercero original del 
proyecto de acuerdo señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Señor secretario por favor leer el artículo cuarto. 
 
SECRETARIO:  ARTÍCULO CUARTO: RECURSOS, La financiación del 
evento deportivo, recreativo y cultural, contemplado en el 
presente acuerdo municipal podrá darse con los aportes en 
dinero o en especie gestionados en el sector privado, además 
de los que para el efecto apropie la Alcaldía de Bucaramanga 
y/o sus institutos descentralizados dentro del presupuesto de 
cada vigencia fiscal con este destino y los demás que pueda ir 
encaminados a cumplir estos fines. 
 
PARÁGRAFO: INDERBU, como entidad competente del municipio o 
quien haga sus veces expedirá anualmente un acto 
administrativo en el que reglamente la convocatoria y 
participación del sector privado en la financiación anual del 
evento. 
 
 PARÁGRAFO:  LINEAMIENTOS GENERALES, Trazado, categorías y 
premiación serán 
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establecidos y determinados en trabajo articulado por el 
Instituto municipal y deporte de Bucaramanga INDERBU y la 
liga santandereana de ciclismo. 
 

1. Trazado deberá adoptar el despliegue técnico, logístico 
y medidas de seguridad 

requeridas en este tipo de eventos para los participantes 
competidores y espectadores además se tendrán en cuenta las 
principales vías del municipio. 
 

2.  Categorías. el instituto de recreación y deporte de 
bucaramanga INDERBU, será 

el encargado de establecer las categorías para los para los 
participantes promoviendo igualdad respeto y espíritu de 
competencia entre los mismos. 
 

3. Premiación. será establecida dependiendo del orden de 
las categorías y con base de los recursos que serán 
destinados para la misma 

 
ha sido leído el artículo cuarto original del proyecto acuerdo 
señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Aprueban el artículo cuarto honorables concejales. 
 
SECRETARIO: Ha sido aprobado el artículo cuarto original del 
proyecto de acuerdo señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Señor secretario por favor leer el artículo quinto. 
 
SECRETARIO:  ARTÍCULO QUINTO:  Este acuerdo municipal regirá a 
partir de su sanción y desde la fecha establecida para su 
realización. 
 
ha sido leído el artículo quinto original del proyecto acuerdo 
señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Aprueban el artículo quinto honorables concejales. 
 
SECRETARIO: Ha sido aprobado el artículo quinto original del 
proyecto de acuerdo señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Aprobados los artículos señor secretario continúe 
con los considerandos. 
 
SECRETARIO:  

CONSIDERANDO 
1. Que el artículo 33 numeral 10 de la constitución política 

establece que a los concejos municipales corresponde: “Las 
demás que la Constitución y la Ley le asignen”. 
 

2. Que el Artículo 71 de la ley 136 de 1994 estipula que “los 
proyectos de acuerdo pueden ser presentados por los 
concejales, los alcaldes y en materia relacionadas con sus 
atribuciones por los personeros, los contralores y las 
juntas administradoras locales. 
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3.  Que conforme a lo dispuesto en la constitución política en 

su Artículo 52 “El ejercicio, sus manifestaciones 
recreativas, competitivas y autóctonas, tienen como función 
la formación integral de las personas preservar y 
desarrollar una mejor salud en el ser humano  

 
4. Que conforme lo dispuesto en la ley 181 de 1995 “Por la cual 

se dictan disposiciones para el fomento del deporte la 
recreación el aprovechamiento del tiempo libre, la educación 
física y se y se crea El Sistema Nacional del deporte.  

 
5. Que conforme lo dispuesto en el artículo 69 de la ley 181 

de 1995 faculta al INDERBU como ente rector en el municipio 
de Bucaramanga encargado de promover programas y actividades 
que permitan fomentar la práctica del deporte, la 
recreación, el aprovechamiento del tiempo libre, efectuado 
efectuando su seguimiento y evaluación con la participación 
comunitaria que establece la presente ley.  

 
6. Ley 1811 del 2016, Artículo 1 objeto. La presente ley tiene 

por objeto incentivar el uso de la bicicleta como medio 
principal de transporte en todo el territorio nacional 
incrementar el número de viajes en bicicleta avanzar en la 
mitigación del impacto ambiental que produce el tránsito 
automotor y mejorar la movilidad urbana. 

 
 ha sido leído el considerando original del proyecto de acuerdo 
señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Leído los considerandos honorables concejales, 
aprueban los considerandos. 
 
SECRETARIO:  Ha sido aprobado el considerando original del 
proyecto de acuerdo señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Señor secretario dé lectura a la exposición de 
motivos. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS  
Este marco normativo garantiza el interés del estado y el 
significado que tiene el deporte en el ser humano este proyecto 
de acuerdo busca la participación de ciclistas locales, 
departamentales y nacionales, de darle reconocimiento a 
Bucaramanga como Ciudad Deportiva, así mismo generando turismo 
y empleo, desarrollar una pedagogía social con la participación 
de la comunidad mediante la realización de eventos deportivos 
competitivos aprovechando el tiempo libre y la protección del 
medio ambiente. 
 
Breve reseña sobre lo que es el ciclismo según el doctor Pedro 
Celaya Lezama médico deportólogo español indica el ciclismo es 
un deporte simétrico que se practica con un elemento mecánico 
bicicleta que limita la postura del atleta que va comprendido 
entre los pedales en los que encaja mediante unos tacos que de 
que disponen las zapatillas el sillín sobre el que se sienta y 
el manillar en el que apoya las manos el ciclismo es un deporte 
de fondo pero que en el que se ponen a prueba distintas 
calidades del atleta que conviene que sean ejercitados Durante 
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los periodos de pretemporada y Durante los entrenamientos con 
bicicleta adecuando desarrollos metros de avance por pedalada 
kilometraje y tiempo de entrenamiento a la edad del ciclista y 
sus características físicas. 
 
ahora bien, con la participación de ciclistas nacionales se 
busca fortalecer e incentivar el talento deportivo de nuestra 
ciudad además la realización de eventos deportivos el 
patrocinio o financiación de actividades deportivas es hoy día 
una de las grandes herramientas para publicitar y ascender a 
un gran número de personas dando a conocer una marca o un 
producto posicionar a Bucaramanga como una ciudad de grandes 
eventos deportivos. 
 
Por las razones expuestas invito a los señores concejales de 
la ciudad a apoyar esta propuesta. 
 
De los honorables concejales. 
 
 LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO  
Concejal de bucaramanga  
 

ha sido leída la exposición de motivos original del proyecto 
de acuerdo señor presidente  
 
PRESIDENTE: Leída la exposición de motivos se aprueban los 
honorables concejales. 
 
SECRETARIO: Ha sido aprobada la exposición de motivos original 
del proyecto de acuerdo señor 
Presidente. 
 
PRESIDENTE:  Aprobar la exposición de motivo señor secretario 
continúe con el preámbulo. 
 
SECRETARIO: Preámbulo. 
 

EL CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

En ejercicio de sus facultades constitucionales y legales en 
especial las contenidas en el artículo 313 de la Constitución 
Política de Colombia la ley 136 de 1994 la ley 1551 del 2012 
y… 
 
 Ha sido leído el preámbulo original del proyecto de acuerdo 
señor presidente. 
 
PRESIDENTE:  Leído de preámbulo aprueban los honorables 
concejales. 
 
SECRETARIO: Ha sido aprobado el preámbulo original del proyecto 
de acuerdo señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Aprobado el preámbulo señor secretario continúe 
con título. 
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SECRETARIO:  Titulo: “POR MEDIO DEL CUAL SE CREA E 
INSTITUCIONALIZA EL GRAN FONDO DE LA CIUDAD BONITA COMO EVENTO 
DEPORTIVO RECREATIVO Y CULTURAL.” 
 
 ha sido leído el título original del proyecto acuerdo señor 
presidente. 
 
PRESIDENTE: Leído el título honorables concejales aprueban el 
título, 
 
SECRETARIO: Ha sido aprobado el título original del proyecto 
de acuerdo señor presidente. 
 
PRESIDENTE:  Quieren los honorables concejales que este 
proyecto sea acuerdo municipal y pase a sanción del alcalde 
con sus respectivas certificaciones. 
SECRETARIO:  Así lo ha aprobado la plenaria del Concejo 
municipal de Bucaramanga señor presidente, que el presente 
proyecto acuerdo 004 del 14 de febrero del 2024 pase a sanción 
de El señor alcalde del municipio de Bucaramanga señor 
presidente. 
 
PRESIDENTE: Por favor secretario Envíalo a la respectiva 
sanción. 
 
SECRETARIO: Sí señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Sigamos con el orden del día. 
 
SECRETARIO: Quinto punto, lectura de documentos y 
comunicaciones. señor presidente le informo que no hay 
documentos y comunicaciones por leer en la secretaría. 
 
PRESIDENTE: Sí hay comunicaciones, Doc. William tiene la 
palabra, el uso de la palabra, estamos verificando la 
comunicación ya le informamos … un momento honorable concejal.  
INTERVENCIÓN WILLIAM NIÑO DIRECTOR INDERBU: En nombre del 
instituto de deportes de bucaramanga y en nombre de los 
deportistas hacer pues primero agradecerles a ustedes porque 
yo sé que este evento que hoy ha sido aprobado por medio de 
este acuerdo municipal va a lograr que Bucaramanga, crezca en 
materia Deportiva, en materia económica, en materia social y 
ese es uno de los elementos que quiere  la administración 
municipal que se genere en estos 4 años, Yo sé que sin el apoyo 
de ustedes no es posible pero veo que la mejor o mayor 
disposición hay para el deporte y agradezco esa situación 
Muchísimas gracias. 
 
PRESIDENTE: Muchísimas gracias por… Ah tiene la palabra el 
honorable concejal Luis Ávila. 

 
INTERVENCION H.C LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: presidente 
Muchas gracias por el uso de la palabra, primero que todo 
agradecer a cada uno de ustedes compañeros concejales y a usted 
director por su explicación, también porque esta iniciativa de 
este gran fondo de la ciudad bonita, es para los deportistas, 
para la ciudad, para la cultura para la reactivación económica 
y para que mostremos que bucaramanga puede hacer eventos 
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importantes ya estamos en el palmarés nacional, con el 
suramericano que vamos a realizar y a nivel internacional de 
atletismo y hoy con el apoyo de usted, hemos aprobado un gran 
proyecto que es el gran fondo de la ciudad bonita, en especial 
agradecerle a usted concejal Nelson Mantilla, por esa ponencia 
magistral Porque también se puso el jersey para decir que 
bucaramanga necesita el gran fondo, gracias a ustedes 
honorables concejales y la ciudadanía puede decir hoy que 
bucaramanga tiene el gran fondo de la ciudad bonita muchas 
gracias. 
 
PRESIDENTE:  Sigamos con el orden del día señor secretario. 
 
SECRETARIO:  Señor presidente quinto punto lectura documentos 
y comunicaciones, señor presidente le informa que hay una 
comunicación por leer en la secretaría enviada al correo por 
el señor William Javier Pérez Aceros. 
 
PRESIDENTE: Darle lectura señor secretario. 
SECRETARIO:  Sí señor presidente: Por medio de la presente me 
dirijo a ustedes para referirme a  las acusaciones vertidas en 
redes sociales, por el concejal Jorge Flores, quien a través 
de un video publicado en su cuenta de Twitter me acusa 
directamente de grabar a la concejala Daniela Torres sobre el 
tema, sobre los hallazgos en la unidad de bienestar animal 
quiero aclarar que este honorable concejo que mi presencia en 
las barras se dio al acompañamiento a fundaciones de protección 
animal, a la causa animalista, así como mi pareja, quien ha 
sido denunciante de múltiples casos de crueldad animal por 
parte de la mencionada unidad, en las imágenes expuestas por 
el concejal flores se muestra grabando en plenaria, Pero en 
ningún momento se evidencia, Si estuviera grabando 
conversaciones privadas de la concejal por el contrario el 
ángulo indica que estaba grabando el atril donde mi pareja se 
pronunció, también se ha afirmado que asistía a este espacio 
por solicitud de un partido de movimiento o grupo de concejales 
ante esto debo afirmar rotundamente que es falso, asistimos al 
debate público movidos por nuestra sensibilidad social en el 
tema, sin ninguna militancia, Ni subordinación finalmente 
invito a que no se utilice este asunto como una cortina de humo 
para desviar la atención del reproche ciudadano hacia el 
concejo, por la mayoría de ustedes se mostraba como animalista 
en campaña y ahora presenta evasivas para sancionar la 
negligencia con los animales. 
 
 Atentamente: William Javier Pérez Acero. 
 
Ha sido leída la proposición señor presidente. 
 
PRESIDENTE: Muchísimas gracias ya se leyó, sigamos con el orden 
del día señor secretario. 
 
SECRETARIO: sexto punto proposiciones asunto varios, señor 
presidente. 
 
PRESIDENTE:  Estamos en el sexto punto honorables concejales 
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SECRETARIO:  Le informe señor presidente que no hay 
proposiciones por leer en la secretaría. 
 
PRESIDENTE: Espere que tiene la palabra el honorable concejal 
Carlos Parra. 

  
INTERVENCION H.C CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: Gracias presidente, 
de una manera pues tranquila y respetuosa yo creo que la ciudad 
está un poco agotada de las discusiones aquí en el consejo, 
Pero quiero puntualizar digamos lo que se leyó ahí en el curso 
de lectura rápida qué era eso un ciudadano que a quien desde 
el concejo se le acusó de estar grabando incluso yo no sé si 
de manera ambigua como si fuera por encargo de alguien o de un 
partido, que está manifestando que él no grabó y menos o que 
no hizo esa acción que se le imputa y menos por encargo de 
alguien no para dejar eso claro, también pues quiero poner de 
presente y una solicitud, Yo entiendo que aquí hay escenarios 
de contradicción y es natural y es parte de la naturaleza de 
los concejos la contradicción eso digamos un concejo donde todo 
el mundo esté de acuerdo es un concejo donde algo raro pasa 
sin embargo creo que hay que mantener unos límites importantes 
por ejemplo pues a mí o nos han intentado achacar un montón de 
acciones de terceros, Pero yo lo que pido y lo que he sido 
claro es yo con mucho gusto y con mi credencial y mi 
responsabilidad respondo por mis acciones, con mucha categoría 
lo digo pero  también pedirles, que las personas, digamos, que 
hacen parte como ustedes mismos lo pidieron de nuestro círculo 
no sean involucradas en las disputas políticas, tengo mi caso 
particular el concejal Jorge Flores por ejemplo, publicó un 
video donde pues se perfila a mi pareja le pone un círculo dice 
pareja de Carlos Parra y afortunadamente lo retiro de las 
redes, Le agradezco concejal, pero creo que esos son los 
límites que no podemos pasar yo digamos no me he metido a 
perfilar, las parejas, familias, digo algo digo una Verdad que 
es incómoda, la votación la he dicho es una verdad incómoda 
pero de ahí a perfilar las parejas, a perfilar las familias, 
creo que pues hay mucho y yo sé que yo sé que el concejal puede 
molestarse y hacer caras, pero yo digamos de manera muy 
tranquila Yo lo he visto concejal digamos haciendo múltiples 
ataques y cada uno puede ejecutar su estrategia como quiera yo 
entiendo digamos que su estrategia sea pues atacarme en redes 
porque eso pues cumple dos propósitos al tiempo digamos al 
tiempo pues queda bien con el jefe político de su coalición, 
Pues con Jaime Beltrán y al tiempo Pues digamos que eh genera 
un ataque político y bueno y eso cada uno puede ejecutar su 
estrategia como quiera, pero quien tiene un perfil político 
soy yo soy yo sí, Por eso digamos a mí y yo ni siquiera les 
reclamo Pueden seguir haciéndolo Pueden seguir haciéndolo para 
mí es irrelevante pero el asunto Central es que sea directo, 
que sea directo a la persona, en este caso a mí que tengo un 
perfil político, bueno y mis y yo respondo por mis acciones, 
mis acciones, si alguien quiere y si alguien tiene alguna 
prueba, alguna prueba, pero ella está grabando un escenario 
público, sujeto a la deliberación pública, él está grabando 
todos estamos sujetos a la grabación pública y es perfectamente 
permisible que eso se haga lo que es un delito y tiene que ser 
probado es la interferencia de comunicaciones privadas eso es 
un delito todos estamos sujetos al escrutinio público Yo por 
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eso Incluso le pido en secretaría presidente Pues que ojalá se 
haga pública la grabación de las cámaras de seguridad de ese 
día porque lo que yo sí les puedo decir es yo ejerzo supervisión 
sobre tres personas que tienen contrato de prestación de 
servicio a ninguna de esas tres personas le he dado ninguna de 
esas instrucciones ninguna incluso eso pues es los hechos, 
Entonces digamos que ahí yo lo pongo de presente digamos en 
ánimo conciliador de verdad Y si quieren mírenme a los ojos 
con humanidad, yo espero digamos que le pongamos a altura a 
estas discusiones yo diga Acá tengo un papel de equilibrio de 
poderes Y eso es lo que voy a seguir haciendo con la verdad 
gracias presidente. 
 
PRESIDENTE:  Muchísimas gracias terminadas las intervenciones 
señor secretario continúe con el orden del día. 
 
SECRETARIO: Señor presidente no hay más solicitudes del uso de 
la palabra por lo tanto ha sido agotado el orden del día. 
 
PRESIDENTE: Agotado el orden del día se levanta la plenaria y 
se les informa por medio electrónico la próxima plenaria del 
Concejo de bucaramanga buenas tardes y Dios me los bendiga 
 
Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en archivo 
de voz computarizado a la fecha. 
 
Para constancia se firma para su aprobación en plenaria. 
 
 
EL Presidente, 
 
 

ELKIN YESID BELLO PEÑA 
 
EL secretario general, 
 
 

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO 
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